



**Mensaje del Hon. José A. Corcino Acevedo, alcalde Municipio de Vieques  
Trazando un Futuro de Unión: La reanudación de los vuelos de Vieques y St. Croix.  
5 de octubre de 2023**

Honorable legislatura de St. Croix,

En nombre de los residentes de la isla municipio de Vieques, les envío un cordial saludo y expresamos nuestro agradecimiento por la invitación que nos han extendido. Valoramos enormemente el interés que han demostrado en fortalecer la histórica relación que une a la isla de St. Croix con Vieques. Esta relación tiene profundas raíces históricas. Mucho antes de que se establecieran vuelos directos entre nuestras islas, ya existía un lazo de hermandad y familia.

En tiempos difíciles en Vieques, cuando la economía local enfrentaba desafíos y la escasez de empleos era una realidad, muchos de nuestros residentes emigraron a St. Croix en busca de mejores oportunidades económicas. Esta migración dio lugar a una comunidad de puertorriqueños que, a lo largo de los años, ha mantenido viva su cultura, costumbres y tradiciones.

En 1968, la línea aérea Vieques Air Link comenzó a ofrecer vuelos entre ambas islas, convirtiéndose en un vínculo esencial para mantener unidas a las familias que durante tanto tiempo habían estado separadas. Lamentablemente, con el tiempo, estos vuelos dejaron de operar por razones que desconozco. Sin embargo, recientemente hemos recibido la noticia de que la aerolínea Fly the Whale está interesada en reanudar los viajes entre nuestras islas. Esto nos llena de esperanza, ya que permitirá que las familias que llevan años sin verse tengan la oportunidad de reunirse una vez más. Además, me complace informarles que el aeropuerto Antonio Rivera Rodríguez de la isla municipio de Vieques, está experimentando importantes mejoras, con una inversión de más de 15 millones de dólares tanto en el terminal como en la pista de aterrizaje. También contaremos con Oficinas de Aduanas y Protección Fronteriza de Estados Unidos en el terminal, lo que facilitará los viajes entre nuestras islas.

Vieques tiene mucho que ofrecer a nuestros hermanos residentes de St. Croix, y me complace compartir que estamos a punto de iniciar la construcción de un hospital con una inversión de más de 85 millones de dólares. Esto nos permitirá contar con un centro de salud de primera categoría donde los pacientes de nuestra isla puedan recibir tratamiento localmente. Estoy convencido de que la reanudación de los viajes entre ambas islas traerá beneficios significativos para nuestras comunidades y contribuirá al desarrollo económico de ambas islas.

Agradecemos su interés y apoyo en esta iniciativa que fortalecerá los lazos entre Vieques y St. Croix.

Gracias por su atención y consideración.